

Des activistes espagnols appellent à boycotter les produits israéliens



Madrid, 8 août (RHC).- Le mouvement Boycott, Désinvestissement et Sanctions d'Espagne a demandé aujourd'hui aux consommateurs de ce pays de s'abstenir d'acheter des produits israéliens en signe de protestation contre l'agression du régime sioniste de Tel Aviv contre la Bande de Gaza.

Par ailleurs, des activistes espagnols ont parcouru les principales rues de Madrid jusqu'au siège du ministère des affaires étrangères au cours d'une journée qui a pris fin par une veillée sur la Plaza Mayor où ils ont allumé des bougies à la mémoire des plus de 1 800 Palestiniens tués ces derniers jours.

Hier, des centaines de personnes ont manifesté en plein centre de la capitale espagnole pour appuyer le peuple palestinien. Elles ont demandé un cessez-le-feu définitif ainsi que la rupture des relations diplomatiques de l'Espagne avec Israël.

La condamnation du massacre auquel se livrent les Israéliens contre les habitants de la Bande de Gaza se poursuit aussi dans d'autres pays comme l'Iran dont les autorités ont de nouveau demandé que les gouvernants israéliens soient jugés comme criminels de guerre par la Cour Pénale Internationale à cause du massacre de centaine d'enfants au cours de l'agression militaire.

Pour sa part, au cours d'une marche infantile à Téhéran en solidarité avec les enfants de Gaza, le ministre israélien des affaires étrangères, Mohamad Havad Zarif, a qualifié d'agression brutale les bombardements de l'Armée israélienne contre la Bande de Gaza , en particulier contre la population

civile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30541-des-activistes-espagnols-appellent-a-boycotter-les-produits-israeliens>



Radio Habana Cuba